



CALUROSO HOMENAJE A PIEDRA

Alberto Piedra, exárbitro nacional, federativo y delegado de distintos clubes como el Grupo y el Juanfersa (Gijón Jovellanos), recibió ayer un cariñoso homenaje en un encuentro de viejas glorias de los equipos del Codema, Inmaculada y Grupo Astur. Durante los partidos, que fueron dirigidos por Ramón Gallego y Javier Moure, Piedra recibió numerosas felicitaciones del colectivo, entre las que destacó, entre otros, la del histórico exjugador Vicente Moral.

El Mavi NT no culmina la remontada en Baracaldo

BALONMANO

El 'siete' fabril echó en falta a la central Marizza, aunque Soraia tuvo en sus manos el tanto del empate

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. El Mavi mantiene el cuarto puesto en la tabla de clasificación, pese a la derrota por la mínima en la cancha del Zuazo Barakaldo (26-25) en un partido que pudo remontar, pero en el que echó en falta a su central Marizza.

Salió en tromba el conjunto local, que hacia la mitad de la primera parte disfrutó de una sustancial ventaja de ocho tantos (11-3), lo que obligó a pedir de nuevo tiempo muerto al técnico visitante Diego Lafuente que, minutos antes, ya había solicitado el primero (6-2).

26-25 ZUAZO BARAKALDO-MAVI NUEVAS TECNOLOGÍAS

Zuazo Barakaldo: Maddi; Nerea (2), María Luján (5,4p), Amaia (7), Nayla (3), Paulina Pérez (1), Paula Valdivia (5) -siete inicial-, Ana Temprano, Julia de Oliveira (3), Elorza, Giorgea, Iurme y Berastain.

Mavi Nuevas Tecnologías: Renata Lais; Aida Palicio (1), Lorena Téllez (5), Mari Carmen Sánchez (1), Soraia (5,2p), Raquel Caño (6), Leticia Cobo (2) -siete inicial-, Fanny Ruiz, Mili (1), Agus López (4), Iris, Alba Piñera y Alba Fernández.

Marcador cada cinco minutos: 3-1, 5-2, 9-3, 11-6, 12-9, 15-13 (descanso), 18-14, 19-15, 21-20, 22-22, 25-23 y 26-25.

Árbitros: Monjo Ortega (Madrid) y Soria Fabián (Valencia). Excluyeron a las locales Amaia, Nayla, Patricia y Giorgea, y a las visitantes Leticia, Lorena y Aida Palicio.

Incidencias: partido de la vigesimocuarta jornada de División de Honor femenina disputado en el Pabellón de Lasasarre.

Los errores en el lanzamiento y el pase dieron ventaja a las vascas. Pero, a medida que se acercaba el descanso, el equipo fabril comenzó a recortar distancias por la efectividad de Lorena y la extremo Soraia Lopes a la contra.

En la reanudación, Amaia y Nayla pusieron a las locales cuatro tantos arriba (20-16). Renata comenzó a parar y el acierto en ataque de Soraia, Agus, Lorena y Miki equilibró el partido por primera vez (20-20) en el minuto 43. Cobró una ventaja de tres tantos el Zuazo (25-22), pero Diego Lafuente paró el partido y, poco después, Raquel Caño igualó de nuevo el choque (25-25).

La exclusión de Aida en los instantes finales influyó en gran medida. Pese a ello, el conjunto gijonés disfrutó de una última acción para empatar, aunque el lanzamiento de Soraia no entró en la portería de la meta internacional asturiana Ana Temprano.

El Grupo acaricia la salvación tras ganar en la cancha del Bordils

El conjunto grupista asegurará la

permanencia si suma un punto ante el Ciudad Real, el próximo sábado en el Braulio García

:: J. L. C.

GIJÓN. El Grupo tiene la salvación a su alcance tras su valiosísimo triunfo de ayer en la cancha del Bordils (22-24). Los gijoneses asegurarán la permanencia con un empate el próximo sábado, en el Braulio García, ante el Ciudad Real, después de que el Zarautz ganara en Torrelavega (21-22). Por su parte, el Villa de Aranda, que estuvo en Asobal hace dos temporadas, entra en descenso tras perder en su visita al Barcelona B.

En el partido de ayer, el Grupo perdió por tres tantos, pero el cora-

BORDILS 22 GRUPO COVADONGA 24

Bordils: Jordi González; Sergi Mach (4, 1p), Oriol Márquez (3), Arnau Palahi (5), Marc Prat (4), Francesc Reixach, Ignacio Moreno -siete inicial-, Marc Combis (2), Mario (1), Joseop Reixach (2), Gasau, Maso, Oliver, Vilanova y Pou.

Grupo Covadonga: Jorge Martínez; Miguel Paraja, Alexis (1), Jano (6, 1), Diego Valdivis (4), Angel Paraja (3), Samuel Pérez (4) -siete inicial-, Marcos Cancian, Víctor Álvarez (6), Marcos Méndez, Diego González, Pablo Cuervo y Chus Canal.

Marcador cada cinco minutos: 2-3, 3-6, 6-8, 8-9, 11-12, 13-13 (descanso), 15-13, 17-15, 18-16, 20-20, 21-21 y 22-24.

Árbitros: Nuñez Camacho y Rodríguez Pacheco (Andalucía). Excluyeron al local Ignacio Moreno, y a los visitantes Jano, Angel Paraja (2) y Marcos Méndez.

Incidencias: partido de la jornada 29 de la División de Honor masculina disputado en el Pabellón d' Esports de Bordils.

de del veterano Víctor Álvarez y las paradas del meta Jorge Martínez fueron determinantes.

Alberto Plaza y Abel García se clasifican para el Europeo de Croacia

PIRAGÜISMO

La inédita pareja Milín Llamado-Alvaro Fiuza intentará hoy lograr el billete para el continental

:: J. L. C.

GIJÓN. Dos asturianos lograron su clasificación para los Campeonatos de Europa de Piragüismo en la modalidad de maratón tras la disputa del selectivo y de la primera jornada de la Copa de España, que se ce-

lebra en el embalse de Verdeduco (Pontevedra).

Alberto Plaza, del Club Piragüismo La Llongar de Cangas de Onís, obtuvo el segundo puesto en la prueba de K-1 de la categoría sub 23, en la que se pudo comprobar un alto nivel al darse cita los medallistas de las últimas temporadas. Por su parte, Abel García, de Los Sirios de Cangas de Onís, se proclamó vencedor en la prueba de K-1 de la categoría júnior.

Gracias a estos resultados, ambos palistas del Principado consiguien-



Milín, a la izquierda, y Fiuza, en un entrenamiento. :: E. DURÁN

ron el billete para los Europeos, que se celebrarán en Croacia el próximo mes de julio.

Quien se quedó fuera de estar este verano en tierras balcánicas es la piragüista maliaya Nora Rey, del Fluvial de Lugo, pese a su excelente tercer puesto en la competición de K-1 sub 23. La asturiana disputó el triunfo, pero tuvo que conformarse con el último lugar del podio.

El júnior Alfredo Fernández, de la Avilesina, también se colgó el bronce en K-1, que tampoco le sirvió para participar en el Europeo.

El binomio Milín Llamado (Kajak Tudense)-Álvaro Fernández Fiuza (Grupo Covadonga) buscará hoy la victoria para competir en Croacia. La pareja de palistas astur-gallega se estrena después de que el rio-sellano Walter Bouzán abandonase este año al citado Fiuza para las competiciones internacionales de maratón.